

六中だより



文責
早瀬泰志

文化祭、頑張りました！

十一月六日(水)、

多数の保護者の皆様や学校運営協議会の徳田会長をはじめとするご来賓の皆様にお越しいただき、令和六年度の文化祭を終日開催できました。文化祭テーマ『笑え！楽しめ！見せつけろ！』全員の個性を發揮し、全力で楽しむの通り、生徒たちの目映いばかりの個性が發揮されるとともに、それぞれの学年が培ってきた発表や合唱、展示など全ての場面でそれぞれの良さを十分に發揮し、発表者も観客側も心から楽しめた行事となりました。



その総合的な学習の時間では、一年生は「チエンジ・ザ・ストーリー」人間の生き方を深く考えさせられるシリアスな劇で観ている人を強く引き込みました。二年生は「職場体験発表」として、職場体験で経験したことを、劇風にまとめ、楽しく伝えてくれました。三年生は「風に立つライオン」という2015年に映画化された作品で、様々な人との出会いの中で葛藤しながら自分らしく生き

た。今年度もスティーショ部門では、吹奏楽部の演奏や総合的な学習の発表、あなたの特技見せまSHOW、合唱コンクールが行われました。



ていく物語を真剣に演じ、観ている人の気持ちを引きつける見事な劇でした。展示部門では、生徒たちが授業で創意工夫して制作したたくさん作品が会場を賑わせていました。また、恒例の合唱コンクールでは、それぞれの学年がこれまでの練習の成果を歌声に乗せて一生懸命歌っている姿があり、嬉しく思いました。どの学年も甲乙つけがたい、素晴らしい合唱で、聞いている一人一人の心に心地よく響く素敵な歌声でした。六中の全生徒と全職員の文化祭にかける思いとその姿に感動した一日でした。